

Referenz Eingewöhnung Dezember 2021

Liebe C'mone,
liebe Eltern,

unser Sohn hatte das große Glück im Dezember 2021 mit guten 10 Monaten auf einen Betreuungsplatz bei C'mone Büttgenbach „nachzurücken“.

Bereits beim Kennenlernen ist man von C'mones Energie beeindruckt. Fünf kleine Pänz, die den Spielplatz unsicher machen, hier mal eben angefeuert, dort individuell auf einen etwas schüchternen Schützling eingegangen und dann ein Picknick mit frischem Kohlrabi, Äpfelchen und Knäckebrot zubereitet. Und der Kohlrabi wird auch noch von allen gegessen, obwohl er zu Hause nicht mal angeschaut wird.

Schnell zeichnete sich ab, dass unser Sohn, mit C'mone keine Berührungsängste hatte. Im Gegenteil, bereits beim ersten Hausbesuch, den C'mone wahlweise angeboten hat, um dem Kleinen das erste Kennenlernen zu erleichtern, war das Eis gebrochen und die Eltern nur noch halb so spannend.

Aufgrund der aktuellen Corona-Pandemie gestaltete sich die Eingewöhnung etwas anders als im Normalfall. Dabei ist C'mone außerordentlich verantwortungsbewusst im Umgang mit dem Virus. Erste Kennenlernen - die noch vor dem Eingewöhnungsmonat stattfanden - erfolgten draußen beim Spielen auf dem Spielplatz. Der TÄGLICHE Gang zum Lollitest wurde zur lustigen Fahrt und auch zweimal wöchentliche PCR-Tests wurden von ihr durchgeführt. So dass wir als Eltern trotz Corona ein gutes Gefühl haben.

Die Eingewöhnung an sich verlief absolut unproblematisch. Wir Eltern waren sehr erstaunt, dass Mittagsschlaf, Essen und auch Einordnen in eine Kindergruppe (unser Sohn ist bis dato Einzelkind) ohne Aufregung funktionierten. Im Gegenteil: Sobald wir morgens in Richtung Tagespflegestelle aufbrechen, wird den Eltern schon auf Wiedersehen gewunken und das Öffnen des Rolltors zur Tagespflege mit Spannung erwartet. Dies spricht unseres Erachtens nach für die Herzlichkeit, mit der C'mone die Kinder aufnimmt.

Wir freuen uns sehr für unseren Sohn, dass er eine solch „einfache“ Eingewöhnung mit C'mone und den anderen Vieren haben durfte und sich so wohl fühlt.

Herzlichen Gruß,

[REDACTED]

&

[REDACTED], 50 [REDACTED] Köln